



Umstellung auf Bauphase 4: Gässlistieg Ausfahrt gesperrt

Sehr geehrte Anwohnerinnen und Anwohner

Die Bauarbeiten der Aufwertung Schaffhauserstrasse schreiten voran. Die 3. Bauphase wird demnächst abgeschlossen und der Wechsel zur Nordseite erfolgt am nächsten Montag, 01.12.25.

Damit die Werkleitungen und die neue Trottoirüberfahrt im Kreuzungsbereich Schaffhauserstrasse – Gässlistieg erstellt werden können, muss der Gässlistieg im Kreuzungsbereich komplett gesperrt werden.

Sperrung Ausfahrt Gässlistieg: ab 01.12.25 bis ca. 19.12.25

Während dieser Zeit wird das Fahrverbot im Benzweg aufgehoben, damit alle Quartierbewohner in Richtung Schaffhausen ausfahren können.

Kontakt: bei Fragen und Anliegen rund um das Bauprojekt: info.tsh@sh.ch